

Forums pour les joueurs

Accro au casino avec perte de control total

Par Balou Posté le 22/01/2025 à 16h04

Bonjour à tous

Je suis un accro au jeux de casino en ligne.

J'ai perdu énormément d'argent et je n'arrive pas m'arrêter je mens à ma femme et j'ai 2 enfants.

Mon comportement est déplorable et même penser à en finir pour de bon.

Je cherche des personnes dans la même situation que moi pour discuter et échanger sur le sujet.

Je suis vraiment dans une mauvaise passe et cela ce ressens sur tout ce que je peut faire.

Merci à tous pour le soutien que vous apporterez.

2 réponses

Aris347 - 23/01/2025 à 17h12

J'ai aussi connu ça avec perte d'emploi et jugement... Les addictions aux jeux en ligne m'ont fait commettre l'irréparable mais 2 ans après j'essaie de m'en sortir tant bien que mal...

Pendant près de 2 ans, j'ai vécu un cauchemar éveillé avec pour principe "ça ne peut pas être pire" sauf que si...

L'idée est de se faire aider rapidement et de couper radicalement avec les jeux en ligne....

Chris21 - 25/01/2025 à 11h40

Salut Balou, je suis dans la même situation que toi sauf que je ne mens pas à ma femme, vaut mieux être honnête avec elle même si c'est dur d'annoncer que nous avons perdu une certaine somme.

Son soutien pourra t'aider à prendre une certaine conscience de la merde que nous faisons.

Je ne sais pas non plus comment faire pour stopper net les jeux de casino car nous avons toujours cet espoir de se refaire...

A titre d'exemple hier j'ai voulu juste miser 100€ sur un site seulement j'ai tout perdu en même pas 20mn puis j'ai refais le dépôt pour reprendre et j'ai continué encore et encore tout ça parce que je me suis dit « faut que je récupère ce que j'ai perdu » au final j'ai fais de la merde et j'ai claqué 1400€ pour au final en récolter que 800 en fin de soirée. Ma femme avait bien vu que je n'étais pas dans un état normal, j'ai voulu lui caché mais j'ai préféré malgré tout lui dire.

Il existe des aides pour nous joueur accro au jeux d'argent seulement faut en avoir le courage d'y aller et pas avoir honte.

Je pense que je vais contacter un service d'addictologie pour me faire aider donc essaie d'en faire de même.

Je pense qu'il n'y a que ça qui peut nous aider à nous calmer.

Courage à toi